

De López y el desastroso metro de la Ciudad

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 15-10-2023 6:41:11

“La izquierda una nulidad . . .”

El metro de la ciudad
recorre la oscuridad,
pobre del chilango usuario
mal servicio sufre a diario.

No sirven las escaleras
mecánicas ratoneras,
por los túneles, andenes,
los destartados trenes.

Son una trampa mortal
de mal en peor a lo fatal,
en los hechos se demuestra,
dos botones van de muestra:

La línea doce enlutada
triste tumba recordada
ya lleva más de dos años
y no reparan sus daños.

Los de mugrena se empeñan
y al viajero harto desdeñan,
de Pantitlán a Salto del Agua
torpe ineptitud se fragua.

Año y medio ya ha pasado
y su “obra” no han entregado,
esa de la “remodelación”
que prometieron de sopetón.

Así, tan sin son sin tiento,
sin algo de mantenimiento
la transformación de cuarta
de la dignidad te aparta.

Vendrán otros descolones
cerrarán tres estaciones
ahora de la línea nueve
y López ni se conmueve.

De Claudia es, pues, su herencia

la transa con negligencia,
recortaron los recursos
de austeridad mil discursos.

No soy del pri, ni panista,
ni mucho menos prianista,
viajo a pie, ya no me subo
al metro creo que ya estuvo.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 14 de octubre del 2023
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)